



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Kembalikan KN, Pengusutan Tetap Berlanjut

**Korupsi TPI
Pasar Seluma**

SELUMA TIMUR, BE - Sekalipun sudah mengembalikan kerugian negara (KN). Namun kasus dugaan korupsi pekerjaan rehab berat dan peningkatan TPI Pasar Seluma tahun anggaran (TA) 2017 tetap diusut pihak unit Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Sat Reskrim Polres Seluma.

"Pengembalian KN tidak menghapus perbuatan melawan hukum serta akan fokus pada azas manfaat pembangunan fisik yang sudah dilakukan," ujar Kapolres Seluma, AKBP I Nyoman Mertha Dana SIK melalui Kasat Reskrim, AKP Rizka Fadylah SIK Kepada wartawan.

Dijelaskannya, proses penyidikan tetap akan berlanjut. Karena upaya melawan hukum telah terpenuhi. Ditambah lagi jika pengecekan

setiap pakatnya ke lapangan dan melibatkan tenaga ahli jelas akan lebih banyak lagi temuan. Apakah itu pengurangan volume ataupun kelebihan volume pekerjaan. Sehingga akan tetap difokuskan pada pembangunan TPI. Mengingat pembangunan ini tidak bermanfaat dan pembangunannya dilakukan dalam kurun waktu tiga tahun.

"Jadi kalo bersama tim ahli ke lapangan, dipastikan banyak temuan lainnya. Jadi koop-

eratiflah dalam penyidikan," bebarnya.

Dibeberkannya, jika pada Dinas Perikanan yang sudah dikembalikan, diantaranya sebesar Rp 152.611.600,- atas pekerjaan rehab berat dan peningkatan TPI Pasar Seluma TA 2017 oleh kontraktor pelaksana Andali, selaku Direktur CV Dio Putra Benteng. Kemudian Pengembalian uang sebesar Rp 207.725.900, atas pekerjaan pembangunan PPI/TPI Pasar Seluma TA 2017 oleh

kontraktor pelaksana Supini, selaku kuasa Direktur CV Diahika Mulya Utama.

Sedangkan, Disperindagkop dan UKM, Dinas Pendidikan, Dinas Kesehatan, RSUD Tais, Bappeda yang keseluruhan juga sudah di kembalikan ke kas daerah.

"Jadi keseluruhan KN dari hasil audit BPK tahun 2017 sudah dikembalikan dan dimasukkan langsung ke kas daerah," pungkas Kasat Reskrim. (333)